

Paris le 16 mars 2021

Biologistes médicaux : après la coordination, l'humiliation par les Autorités !

Les Biologistes Médicaux, syndicat national regroupant internes, biologistes hospitaliers et biologistes libéraux, est abasourdi par les dernières décisions ministérielles.

Après la vaccination refusée aux médecins et pharmaciens biologistes médicaux mais proposée à tous les autres,

Après avoir monté les professionnels les uns contre les autres à l'heure où l'union doit prédominer pour gérer cette crise sanitaire,

Après l'annonce de la vente prochaine d'auto-tests en supermarché, dont les performances et modalités d'utilisation ne sont pas connues,

Après le cafouillage des masques non distribués aux laboratoires, de la stratégie ratée des tests antigéniques, des couacs sur les tests salivaires en écoles, du criblage mal organisé et de l'exclusion des laboratoires privés dans le séquençage,

Les biologistes médicaux disent STOP.

Nous mouillons la chemise, biologistes médicaux et tout le personnel des laboratoires, sur le terrain depuis plus d'un an en suivant docilement toutes les injonctions – farfelues ou non – du ministère de la Santé et du Gouvernement.

Pour remercier la profession de son engagement, et après avoir baissé les tarifs il y a 3 mois tout en augmentant les exigences sur le délai de rendu, le ministère décide **unilatéralement et sans discussion préalable** de baisser à nouveau les tarifs de RT-PCR SARS-CoV-2 et des forfaits associés à la remontée épidémiologique.

Trop c'est trop !

Les internes, biologistes libéraux et hospitaliers, écoeurés par les humiliations successives subies, prennent acte de cette volonté de passer de la concertation à l'autoritarisme, et ne se laisseront pas piétinés plus longtemps.

Dr. Lionel BARRAND - Président Les Biologistes Médicaux - 06 67 20 81 88